

マンスリータイムズ

紀北支援学校
9月号
令和元年度

2学期スタート!



長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。2日午前に本校で、午後に愛徳分教室で始業式があり、校長先生から、①自分のからだに気をつけて、自分の命を大切にしてほしい。②友だちやまわりの人への思いやりの気持ちを大切にしましょう。③学校、クラスなど、ルールを必ず守ること。社会に出たらルールやマナーを守ることが大切になります。そのためにも学校生活でしっかり学習し、自覚をもって生活してほしい。という3つの約束がありました。

2学期は、小中学部運動会、高等部体育祭、小中高等部祭、修学旅行、分教室あいあいサタデーなど、行事もいっぱいです。健康で元気に、そして協力し合って、紀北支援学校に在籍する児童生徒全員が、たのしい学校生活を送ってくれることを願っています。保護者の皆様、地域、関係者の皆様、2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

愛徳分教室「あいあいサタデー」



分教室小学部中学部児童生徒による学習発表会「あいあいサタデー」が28日(土)に開催されました。それぞれ、音楽や教科の時間に学習した結果を発表する年に一度の発表会。ご家族の皆さんや園の先生方に見守られ、グループ毎に和太鼓演奏、合唱、合奏などを披露しました。児童生徒会による進行の元、子供たちが作り上げ、暖かい発表会となりました。劇は、小学部の児童が「3びきやぎのがらがらどん」、中学部の生徒が「プレーメンのおんがきたい」を発表しました。子どもたちは、やぎや動物に仮装し、劇中で教師が演じる「トロル」や「泥棒」に対し、ロープを引っ張ったりボールを転がしたりしてやっつけることができました。午後は小学部普通学級の児童が「ピリブ・エーデルワイス・千本桜」の発表を歌唱、和太鼓・リコーダー・木琴で演奏しました。最後に小・中重複学級全員で「世界中のこどもたちが」の合奏とダンスをしました。また、会場の入り口には子どもたちの作品が展示され、参観に来た方々が絵や制作物等にじっくりと見入っていました。閉会式では校長先生から参加賞を手にし、満足感とともにがんばった一日が終わりました。

小学部安原小学校との交流及び共同学習実施

毎年恒例となった地域小学校である安原小学校との第3回「交流及び共同学習」を4日(水)に行いました。今回は安原小学校の体育館での作品見学の交流。本校4年生～6年生の児童はスクールバスに乗って体育館に行き、安原小学校の作品、自分たちの作品の見学及び交流を行いました。



地域の小学校との継続した交流は大切だと考えます。第4回は10月21日に安原小学校にて合唱合奏の「なかよし集会」、第5回は12月3日、本校にて、グループによるゲーム大会を通して交流する予定です。

